

## **Carcabuey vuelve a vivir una multitudinaria edición del Toro de Cuerda**

**Miles de personas se dan cita en la vecina localidad para vivir de cerca esta tradición**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Lunes 27 de agosto de 2012 - 09:36



La localidad de Carcabuey volvió a vivir este sábado su ineludible cita anual con el Toro de Cuerda, promovida por la Asociación Toro de Cuerda de Carcabuey y la hermandad de la Aurora.

Una nueva edición en la que se ha vuelto a apostar por incrementar las medidas de seguridad, tanto para los animales como para los corredores y público asistente a las cuatro sueltas, con dos vaquillas y dos toros, de la ganadería de D. Antonio Ramírez, en las que se dieron

cita un importante número de personas, llegadas de numerosos puntos de la comarca y de diferentes localidades del país.

En este sentido cabe reseñar que el dispositivo de seguridad contó con dos equipos médicos completos y cuatro ambulancias, que se completaron con varios puestos de Cruz Roja a lo largo del recorrido, además de dos zonas de curas.

A ello se unieron una veintena de personas que velaron por la seguridad en el exterior del recorrido, mientras que 20 mozos de cuerda hicieron lo propio en el interior, a los que hay que unir una dotación de agentes de la Guardia Civil y Policía Local de Carcabuey y Priego.

Así, en torno a las 12:30 se procedía a la suelta de la primera vaca, que tras completar varias vueltas al recorrido programado, volvía antes de tiempo al cajón, dando paso al primero de los toros. El astado, con mucha más envergadura, propició que se vivieran algunos momentos de tensión con buenas carreras por parte de los participantes. Por fortuna solo hubo algún rasguño y contusiones leves, con una única intervención de los equipos médicos, que tuvieron que atender a un corredor con una brecha en la cabeza tras golpearse con una valla.

Tras las dos primeras sueltas, los más pequeños recogieron el testigo con un encierro infantil, que dio paso a la tradicional comida popular, como preámbulo a la jornada vespertina, donde a partir de las 18:00 horas se volvieron a soltar una vaca y un toro, esta vez con mayor afluencia de público, donde fue necesario proceder a la evacuación de dos personas, tras sufrir sendas lesiones que necesitaron asistencia médica.

Tras el tradicional Toro de la Aurora, la próxima cita será el domingo 9 de septiembre, en este caso dentro de las programación de las fiestas en honor a la patrona alcobitense, la Virgen del Castillo, siendo ésta una de las grandes novedades de este año, ya que en los últimos dos años esta suelta se venía celebrando el sábado, cambiándose en esta ocasión al domingo por coincidir con el día del desfile procesional de la

Patrona.

## GALERÍA DE IMÁGENES